

Presse-Statement // Aktivitäten in Russland**29. September 2023**

DMG MORI hat seine Aktivitäten in Russland eingestellt. Dies haben wir im Frühjahr 2022 erklärt – und daran halten wir bis heute fest.

Im Moment wird der Eindruck erweckt, wir hätten unser Versprechen gebrochen.

Dieser Vorwurf gegen DMG MORI ist zu 100% falsch und wir weisen ihn weiterhin mit aller Kraft zurück.

Wir bei DMG MORI schaffen Werte, wir schaffen Arbeitsplätze, und wir werden nicht zulassen, dass unser ausgezeichnete Ruf durch falsche Behauptungen beschädigt wird.

DMG MORI hat nach dem 24. Februar 2022 keine Maschinen oder Komponenten mehr nach Russland geliefert. Darüber hinaus haben wir jegliche IT-Verbindung von außen nach Russland komplett gekappt, um den Betrieb vor Ort unmöglich zu machen.

Es scheint nun sehr wahrscheinlich, dass nach unserem Produktionsstopp im Frühjahr 2022 Maschinen, die vor dem russischen Einmarsch in Russland produziert wurden, ohne das Wissen oder die Zustimmung unseres verantwortlichen Managements aus unseren Niederlassungen in Russland verlagert wurden.

Wir werden nun sorgfältig untersuchen, wie dies geschehen konnte.

Unsere Gedanken sind weiterhin bei den Menschen in der Ukraine. Besonders für sie hoffen wir auf ein baldiges Ende dieses schrecklichen Krieges.